

Tanggal : 13 September 2016

Pemberitahuan untuk Kegiatan Penilaian Sertifikasi ISPO di PT Perkebunan Anak Negeri Pasaman

Komisi ISPO yang terhormat,

Mutuagung Lestari akan melakukan penilaian terhadap PT Perkebunan Anak Negeri Pasaman yang berlokasi Desa VI Koto Selatan, Kecamatan Kinali, Kabupaten Pasaman Barat, Provinsi Sumatera Barat, Indonesia untuk memenuhi Standard Indonesian Sustainable Palm Oil (ISPO) sesuai dengan PERATURAN MENTERI PERTANIAN No. 11/Permentan/OT.140/3/2015 tentang Sistem Sertifikasi Kelapa Sawit Berkelanjutan Indonesia (Indonesian Sustainable Palm Oil Certification System / ISPO). Berdasarkan Hasil Penilaian Kelas Usaha Perkebunan dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat No. 892/853/PPH.3VIII-2015 tanggal 13 Agustus 2015 menetapkan PT Perkebunan Anak Negeri Pasaman mendapatkan hasil penilaian predikat kelas kebun II (Baik). PT Mutuagung Lestari merencanakan untuk melakukan proses penilaian terhadap 1 (satu) kebun pada tanggal **24 – 27 Oktober 2016**.

Informasi spesifik tentang pabrik kelapa sawit dan kebun inti pemasok tersebut sebagai berikut:

Nama Kebun	Lokasi	Koordinat GPS		Area (Ha)		Produksi TBS (Ton/tahun)
		Lintang	Bujur	Total	Tanam	
PT PANP	Desa VI Koto Selatan, Kecamatan Kinali, Kabupaten Pasaman Barat – Sumatera Barat, Indonesia	LS 00° 04' 55.6"	BT 99° 58' 08,8"	840,65	840,65	14.981,410

*Sumber: Data Produksi PT PANP September 2015 s/d Agustus 2016

*PT PANP = PT Perkebunan Anak Negeri Pasaman

Mutuagung Lestari, atau yang disebut juga Mutu Certification International (MUTU), bermula sebagai lembaga inspeksi, laboratorium dan sertifikasi sejak tahun 1990. Merupakan Perusahaan Private Nasional yang didukung oleh sumber daya manusia yang profesional dengan komitmen tinggi serta telah diakui secara Nasional dan Internasional. Sejak Juni 2003, MUTU telah mendapatkan pengakuan dari Menteri Pertanian, Kehutanan dan Perikanan Jepang sebagai Organisasi Sertifikasi Asing yang terdaftar atau Registered Overseas Certification Body (ROCB) yang bertugas memberikan sertifikat terhadap produk yang memenuhi persyaratan Japan Agricultural Standard (JAS), dimana wilayah yang dibawah meliputi Indonesia, Myanmar, Kamboja, Malaysia, Vietnam, Timor Leste, Philipina, Papua Nugini, dan China. Dengan pengakuan ini, MUTU merupakan anggota ROCB pertama di Asia. Komite Akreditasi Nasional (KAN) telah mengakreditasi MUTU sebagai Lembaga sertifikasi Sistem Manajemen Mutu (ISO 9001:2008) dan Lembaga Sertifikasi Sistem Manajemen Lingkungan (ISO 14000:2004). Lembaga Ekolabel Indonesia (LEI) juga telah mengakreditasi MUTU sebagai Lembaga sertifikasi Pengelolaan Hutan Lestari. Sejak 10 Mei 2012 MUTUAGUNG LESTARI telah mendapatkan persetujuan untuk menjadi Badan Sertifikasi ISPO yang pertama (LS-P&K-001-ISPO).

Demikian hal ini disampaikan atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terimakasih.

Hormat kami,



Tony Arifiarachman
Direktur Operasional